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insieme Region Brugg-Windisch 

Jahresbericht des Vizepräsidenten über das Vereinsjahr 2021 

 

Einmal mehr muss der Jahresbericht mangels ordentlicher Besetzung des Präsi-

diums vom Vizepräsidenten erstattet werden. Über einen neuen Präsidenten 

bzw. eine neue Präsidentin würde ich mich ausserordentlich freuen!!! Man 

soll die Hoffnung ja nicht überstrapazieren, aber angesichts der Aussicht auf die 

Wahl eines zusätzlichen Vorstandsmitglieds sollte zumindest träumen erlaubt sein 

… 

 

Auch das letzte Vereinsjahr war stark geprägt von den Einschränkungen der 

„Corona-Pandemie“. Folgende üblichen Aktivitäten mussten eingestellt werden: 

Skilager, Disco White Snake, Schoggiherzliverkauf und Freizytclub. Die Ausflüge 

des Wanderklubs in der freien Natur und im öV konnten dagegen stattfinden. Auch 

die rund 10 Mitglieder des insieme Chors konnten von August bis Dezember an 

acht Abenden dem Gesang frönen. Ebenso startete die Theatergruppe Mitte Jahr 

mit dem neuen Projekt. 

 

Das Vorstandsessen musste weiterhin verschoben werden. An der Idee, zu die-

sem Essen auch das Betreuungsteam des Freizytclubs aus Anlass des 40-Jahr 

Jubiläums einzuladen, wird festgehalten. 

 

Der Vorstand führte vier Sitzungen durch (19.1., 18.5., 6.7. und 14.9.), um die lau-

fenden Geschäfte zu besprechen und die Aktivitäten zu organisieren bzw. wegen 

Corona abzusagen. Speziell zu vermerken: Das Protokoll vom 19.1. war das letzte 

von Aktuar Thomas Burkard, da er auf die GV vom 31.3.2021 den Rücktritt aus 

dem Vorstand erklärt hatte und dort wegen der schriftlichen Durchführung kein 

normales Protokoll verfasst werden musste. Er hatte seit April 2011 im Vorstand 

mitgearbeitet, also volle 10 Jahre, und seit Herbst 2014, nach dem Tod von Siggi 

Semling, auch als zuverlässiger Protokollaktuar. Ich spreche ihm an dieser Stelle 

den verdienten herzlichen Dank aus für seine wertvolle Mitarbeit bei vielen Akti-

vitäten, und wir sind froh, dass er weiterhin im Betreuungsteam des Freizytclubs 

aktiv sein wird. [Ich bitte die Versammlung, diesen Dank mit einem Applaus zu 

unter-streichen.] 
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Am 31.3.2021 wurde die 43. Generalversammlung schriftlich durchgeführt. Es ha-

ben sich 29 Mitglieder beteiligt. Alle Anträge (u.a. Jahresberichte und Rechnungen 

2019 und 2020) wurden praktisch einstimmig angenommen. Die bisherigen Vor-

standsmitglieder und neu Franziska Senn als Nachfolgerin von Thomas Burkard 

im Amt als Aktuarin wurden für 2 Jahre, d.h. bis zur GV 2023, einstimmig gewählt.  

 

Am 18.9.2021 fand mit Beteiligung von 16 Teams bei warmem Sonnenschein in 

der Werkstatt Hausen das 12. insieme Töggeli-Turnier im bewährten Rahmen 

statt. Dank der Durchführung im Freien konnte auf spezielle Schutzmassnahmen 

verzichtet werden. Alle Beteiligten zeigten sich sehr zufrieden mit diesem Anlass. 

Die Fortsetzung soll folgen im Jahr 2022. 

 

Auch der traditionelle Adventshöck, konnte erfreulicherweise am 28.11.21 durchge-

führt werden. 

 

Ueber die vereinsinternen wie auch die überregionalen Belange wurden wir wie 

üblich zweimal (März und November) mit dem News unseres Redaktors Miro Zan-

ni bestens informiert. Dieser hat auch die Website des Vereins zuverlässig betreut, 

zusammen mit Alin Balmer. Dafür gebührt beiden unser herzlicher Dank.  

 

Im Berichtsjahr befasste sich der Vorstand noch mit folgenden speziellen Themen: 

 

Mitgliederwerbung, Aktualisierung des Info-Flyers (Neuauflage steht bevor), Ver-

haltenskodex zur Prävention von Grenzverletzungen und sexuellen Übergriffen 

(Broschüre und Verpflichtungserklärung von Procap Schweiz in Zusammenarbeit 

mit Dachverbänden Plusport, insieme und Cerebral). Diese Unterlagen sollen in 

der nächsten Zeit an alle HelferInnen bei unseren Freizeitaktivitäten abgegeben 

werden. 

Stiftung Domino: Für den neu 8 Mitglieder umfassenden Stiftungsrat konnte der 

Vorstand als unsere Vertretung Felix Ziegler und Beat Flach vorschlagen und spä-

ter als Wahlgremium zusammen mit den 6 übrigen Kandidierenden auch mitwäh-

len. Beiden Genannten danke ich herzlich für ihre Mitwirkung in diesem wichtigen 

Gremium. 

Infobüro Handicap Region Brugg: Mitarbeit bei der Weiterentwicklung der Idee 

vom Stadtfest Brugg 2019 einer regionalen Koordinationsstelle zum Thema Be-

hinderung/Beeinträchtigung. Das Projekt ist auf guten Wegen. 
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Teilnahme an der DV von insieme Schweiz im August (hier markant Wechsel der 

Geschäftsführung von Christa Schönbächler zu Fabian Putzing) und am KiVA-

Treffen der insieme-Vereine im Aargau im November. 

 

Allen, die unsere Bestrebungen im abgelaufenen Jahr mit Rat, Tat und finanziellen 

Beiträgen unterstützt haben, sage ich, auch im Namen des ganzen Vereins, ein 

grosses und herzliches DANKE!!! Darin eingeschlossen sind auch meine Kollegin-

nen und Kollegen vom Vorstand.  

 

Zum Schluss noch die Mitglieder-Mutationen im letzten Jahr: 
 
Aktivmitglieder Anfang Jahr  62      Ende Jahr: 62 
Passivmitglieder 44           43 
Kollektivmitglieder   4                               4  
 
Todesfälle unter den Vereinsmitgliedern:  
Maryan Maurer, Brugg, 19.1. 
Irene Kränkel, Scherz, 2.4. 
Margrit Jenni, Windisch, 26.5. 
Heinz Schlittler, Bözberg, 5.9. 
Vreni Meier-Stauffer, Umiken-Brugg, 2.10. 
Marianne Rauber, Brugg, 24.12. 
 
Wir wollen sie ehren, indem wir aufstehen, und werden ihnen ein gutes Andenken 
bewahren. 
 
 
 
Windisch, 17.3.2022 Der Vizepräsident: Peter Müller 
 
 


